

Das Dienstleistungszentrum Bürgerengagement (DLZ Bürgerengagement) versteht sich als zentraler Ansprechpartner in der Stadtverwaltung für Bürgerinnen und Bürger, für Vereine und Bürgerinitiativen und übernimmt die Koordination von Hinweisen, Anfragen und deren Beantwortung.

Wir fragen die Stadtverwaltung:

1. Wie organisiert das DLZ Bürgerengagement die Arbeit mit Bürgerinitiativen und Vereinen?  
Werden regelmäßige Beratungen bzw. Informationsveranstaltungen durchgeführt?  
Ist das Thema „Bürgerhaushalt“ ein thematischer Schwerpunkt?
2. Welche Erfahrungen hat das DLZ Bürgerengagement bei der Unterstützung von Vereinen und Bürgerinitiativen in den einzelnen Stadtteilen gesammelt?  
Welche Schwerpunkte kristallisieren sich dabei?  
Erfolgen Beratungen zu Themenvorschlägen?  
Gibt es Beratungen „vor Ort“ bei den Bürgerinitiativen und Vereinen?
3. Wie schätzt das DLZ Bürgerengagement die Beteiligung von Bürgerinnen und Bürgern, Vereinen und Initiativen zum Thema „Bürgerhaushalt“ ein?
4. Gibt es Kriterien zur Bearbeitung von Anregungen, Fragen und Hinweisen von Bürgerinnen und Bürgern, Initiativen und Bürgerinitiativen?  
(z.B. Bearbeitungszeiten, Rückmeldungen der Fachbereiche etc.)

gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion